

Nachlese

20 Jahre HSV Tettngang! - ein Grund zum Feiern.

Und das haben wir getan am 30.04. und 01.05.2016.

Einige Vorstandssitzungen, einiges an Vorbereitung und zahlreiche Probestunden später war ein Programm und Angebot für unser Jubiläum auf die Beine gestellt, dass sich sehen lassen konnte.

Der Samstag begann mit einem Turnierhundesport-Wettkampf. Hundesportler aus Fridingen, Salem, Leutkirch, Spaichingen, Sonthofen und Penzberg maßen sich in den verschiedenen Turnierhundesport-Disziplinen.

Während die einen sportlich aktiv waren, drehten sich andere im Kreis: unsere Sau (Spanferkel wäre untertrieben), hatte zu diesem Zeitpunkt bereits mehrere Runden am Grill hinter sich und wurde von den Grillmeistern Ralf und Sebastian stets gut bewacht und versorgt.

Wer sich mehr für sportliche Autos interessierte war auf dem Welpenplatz richtig, dort hatte das Autohaus Fuhrmann eine kleine Autoschau eingerichtet.

Für den Einblick in die letzten 20 Vereinsjahre hatten Dani Vollmer und Caitlin Lane gesorgt. Sie haben alte Fotos, Filmmaterial und etliche Bilddateien durchstöbert um dann eine Bildergalerie zusammen zu stellen, die den Vereinsmitgliedern mach lustige, erfolgreiche oder gesellige Erinnerung zurück brachte.

Nach der Siegerehrung verwandelte sich das Sportgelände in ein Festgelände.

Das Zelt wurde hübsch geschmückt, die Sau war braun gebräunt und die Gäste froh gelaunt. So starteten wir um 18.00 Uhr mit dem Festakt und einem Sektempfang. Unser 1. Vorstand Dietmar Dreher begrüßte die rund 80 Gäste. Bürgermeister Bruno Walter richtete ebenfalls ein Grußwort an die Anwesenden. Auch Uwe Reitler, als Vertreter der KG12, sprach ein paar Worte.

Nach dem Genuss der „Spansau“ und vor dem großen Regen zeigten unsere Hundeführer den lange, von Martina Mimm, einstudierten Formationslauf. Alle waren sich einig: die Mühe hatte sich gelohnt.

Eine gute Möglichkeit auf das „Geburtstagskind“ anzustoßen, bot sich in der Bar, die ins Vereinsheim eingezogen war. Bei Disco-Feeling sorgten die Barkeeper Sebastian Löw und Ralf Hofmeister für endlosen Nachschub.

Dem Regen zum Trotz haben dann gegen spätere Stunde noch 3 Jungs von der Zirkus-Akademie so richtig eingeheizt. Mit ihrer Feuershow überzeugten sie die Anwesenden nochmals: das ist ein heißer Abend!

Sonntagmorgen, 9.00 Uhr und die Sonne lacht – so hätten wir uns das gedacht. Aber Petrus hatte Regen vorgesehen für die Andacht mit Tiersegnung. Trotzdem füllte sich das Zelt und Diakon Willy Schillinger hielt die Andacht, die untermalt wurde von Uschi Löw's Gitarre und ihrer „Band“. Für den optischen Rahmen hatte kurzfristig Dani's Mutter gesorgt. Der von ihr arrangierte, schöner Blumenschmuck trug zum

festlichen Glanz bei. Aber auch Daniela Vollmer selbst, kam mit Regine Heiner bei den Fürbitten zum Einsatz.

Nicht nur die Hundehalter, auch die Hunde, die uns am Sonntag besuchten kamen auf Ihre Kosten beim Spaß-Parcours auf der Freilaufwiese.

Unser Geräteschuppen lud kurzer Hand zum Einkaufsbummel ein. Das modische Accessoire für Hund und Halter konnte bei Melly Flügel und Hunde-Flohmarktartikel bei Angelika Bailer erworben werden.

Nochmals begeistern lassen konnten sich die Zuschauer vom Formationslauf. Jutta Flügel moderierte gekonnt die einzelnen Vorführungen.

Mit einer Rassehundeschau endete unser Jubiläumsprogramm am Sonntagmittag. Die interessierten Zuschauer hörten von Martina Mimm und Daniela Vollmer die jeweilige Rassehundebeschreibung, während unsere Hundeführer 2 bis 3 der dazugehörigen Rasse zeigten, die in unserem Verein vertreten sind.

Ganz herzlicher Dank geht an:

An das Autohaus Fuhrmann aus Grünkraut-Gullen für die Autoschau, die Geldspende und die Sachspenden für den Turnierhundesport-Wettkampf.

An die Firma Bergpracht Milchwerk für die zur Verfügung-Stellung des Kühl-LKW und für die Spende der Käseplatten.

An die Firma Wenglor für die Überlassung des Verkaufswagen.

An Uschi Löw für den Blumen-Tischschmuck, den –Altarschmuck und die musikalische Umrahmung der Andacht, bei der auch Martina Amann und Monika Gebhard mitwirkten.

An Gabi Vollmer für den floralen Zeltschmuck.

An Diakon Willy Schillinger für die Andacht mit Tiersegnung.

An Tettngang's Bürgermeister Bruno Walter für das Grußwort und die Spende.

An Johannes, Ludwig und Rita Geßler vom Gasthaus Löwen für die Nutzung Ihres Geländes zum Campen und Parken.

Und natürlich allen Helfern, die zu diesem gelungenen Fest beigetragen haben.

Wir freuen uns auf die nächsten 20 Jahre!